

EKSPOS

Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Menjalin Kedekatan dengan Warga Sambil Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jan 13, 2024 - 14:54



Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Menjalin Kedekatan dengan Warga Sambil Berikan Himbauan Kamtibmas

Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, menggelar kegiatan anjongsana atau DDS (Door to Door Service) yang berlangsung pada Sabtu, 13 Januari 2024, pukul 12.00 WIB hingga selesai. Acara ini digelar di Kp. Kebontengah Rt.02 Rw.01 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S tidak hanya sekadar bersilaturahmi dengan warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Aktif Melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga diminta untuk lebih aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan lingkungan.
2. **Jaga Kebersihan Lingkungan:** Himbauan diberikan kepada masyarakat untuk senantiasa menjaga kebersihan lingkungan, terutama dalam menghadapi musim penghujan guna mencegah terjadinya bencana alam.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Bripka Dede mengingatkan warga untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Masyarakat diminta untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi.
4. **Jangan Terprovokasi Berita Hoax Terkait Pemilu 2024:** Dalam situasi politik menjelang Pemilu tahun 2024, masyarakat diminta agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau Hoax. Kewaspadaan dan kebijakan dalam menyikapi informasi sangat diharapkan dari seluruh elemen masyarakat.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, mengapresiasi upaya Bripka Dede Irvana S dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga sekaligus memberikan himbauan yang sangat relevan. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat demi terwujudnya lingkungan yang aman dan nyaman.